

Babinsa Bersama Instansi Lainnya Berikan Penyuluhan Kamtibmas Kepada Siswa-Siswi SMA Negeri 1 Senori

Basory Wijaya - TUBAN.JOURNALIST.ID

Jan 20, 2024 - 14:10



TUBAN – Babinsa Koramil 0811/17 Senori Sertu M. Anim bersama instansi terkait berikan penyuluhan kamtibmas kepada para siswa-siswi SMA Negeri 1 Senori tentang pemahaman yang penting dan cara menghindari dampak negatif dari berita hoax, cyber bullying, hate speech, geng motor, serta bahaya Narkoba, Sabtu (20/01/2024).



Kegiatan penyuluhan ini merupakan upaya untuk memberikan pemahaman

kepada generasi muda tentang tantangan-tantangan modern yang mereka hadapi, terutama dalam dunia digital yang penuh dengan informasi yang tidak selalu benar.

Kapolsek Senori yang di dampingi Babinsa Dan Bhabinkamtibmas mengingatkan para siswa-siswi tentang pentingnya bijak dalam menyaring informasi yang mereka terima. "Berita hoax, cyber bullying, dan hate speech dapat merusak hubungan antar individu dan memicu konflik di masyarakat.

"Oleh karena itu, kita perlu bijak dalam menyikapi informasi dan tidak mudah terprovokasi," Ujar Kapolsek.

Dalam sesi penyuluhan, Kapolsek juga memberikan informasi tentang bahaya narkoba dan dampaknya yang merusak. Beliau mengajak para siswa-siswi untuk menjauhi narkoba dan mengambil keputusan yang bijak untuk menghindari hal tersebut.

Selain itu, Babinsa Koramil 17 Senori juga menambahkan dan mengingatkan para siswa-siswi agar tidak terlibat dalam kelompok geng motor, aksi tawuran, atau tindak pidana lainnya, isi waktu luang dengan kegiatan yang positif seperti olahraga, seni, dan kegiatan sosial.

"Keterlibatan dalam kegiatan negatif hanya akan merugikan diri sendiri dan juga orang lain," tambah Babinsa.

Lanjutnya Babinsa berharap bahwa penyuluhan ini dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada para siswa-siswi tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

"Saya harapkan mereka dapat membantu mewujudkan masyarakat yang lebih aman, damai, dan terhindar dari dampak negatif yang dapat merusak masa depan mereka", Imbuh Babinsa. (Faro)